

# Info-Parents

Février 2026



## Dates importantes à venir...

- 2 au 6 février : Semaine des enseignants et des enseignantes
- 2 février : Début du badge #4
- 4 février, 18h30 : Séance du Conseil d'établissement
- 6 février : Cérémonie d'ouverture de nos Olympiades
- 9 février : Olympiades d'hiver
- 13 février : Journée pédagogique (force majeure)
- 14 février : Fête de la Saint-Valentin
- 20 février : Journée pédagogique
- 23 février : Cérémonie de clôture de nos Olympiades
- 27 février : Fin de la 2<sup>e</sup> étape
- 27 février : Classique de hockey bottine (élèves VS personnel de l'école)
- 27 février : Journée thématique **Pyjama**
- 2 au 6 mars : Semaine de Relâche
- 7 mars : Match aux Remparts de Québec (chorale et Mini-Guépards)
- 9 mars : Journée pédagogique

## Mot de la direction

Chers parents,

La 2<sup>e</sup> étape se terminera le 27 février prochain. Les semaines à venir seront donc particulièrement importantes au niveau des apprentissages. Nous demandons donc votre collaboration afin de maintenir les bonnes habitudes de vie à la maison pour soutenir la réussite de tous. Malgré notre préoccupation d'évaluer les élèves de manière continue, plusieurs évaluations auront assurément lieu dans les prochaines semaines. Nous vous remercions de votre habituelle collaboration.

**Julie Lessard et Benjamin L-Breton**  
Directrice et directeur adjoint

## Bulletin de la 2<sup>e</sup> étape

Les élèves du préscolaire 5 ans à la 5<sup>e</sup> année termineront la deuxième étape le 27 février prochain. Les bulletins seront disponibles via Mozaïk à partir du 13 mars. Pour ce qui est de la classe de 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> année et de celles de 6<sup>e</sup> année, la fin de la 2<sup>e</sup> étape sera le 13 mars et les bulletins seront disponibles sur Mozaïk le 24 mars 2026.

Il n'y a pas systématiquement de rencontre de parents pour cette étape. Si vous avez des interrogations ou des inquiétudes, nous vous invitons à entrer en contact avec le titulaire de votre enfant.

## Semaine des enseignants et des enseignantes – 2 au 6 février

Les enseignants jouent un rôle déterminant dans l'avenir d'un jeune enfant, mais également dans celui d'un adolescent et même d'un élève adulte. Ces pédagogues qui font la différence dans le parcours scolaire de vos enfants constituent un des piliers de l'avenir de notre société.

La **Semaine des enseignantes et des enseignants** se déroule du 2 au 6 février 2026 dans tout le Québec. Pour cette occasion, soulignons le travail exceptionnel de chaque enseignant de l'école de l'Épervière. Ce sont des **intervenants en or**, des **professionnels hors pairs** qui font la **différence dans la vie de dizaines de petits humains**. Par leurs **gestes**, ils leur accordent **de l'importance** et leur démontrent qu'ils **sont importants** en investissant du **temps** et de **l'amour** dans leur quotidien.

Prenons le temps cette semaine de les remercier de leur engagement, leur mobilisation et leur bienveillance. Ils ont la **réussite et le bien-être de nos élèves à cœur** et ces derniers sont chanceux de pouvoir compter sur eux pour les accompagner au quotidien.

## Badge #4 – Je suis civilisé.

Le badge #4 a été présenté aux élèves de notre école le lundi 2 février dernier. Nous vous invitons à consulter [cette communication](#) pour en savoir davantage sur le comportement attendu qui est actuellement travaillé dans notre école.



## Olympiades du 9 février

Cette année, nous profitons de la période Olympique pour faire vivre des Olympiades à nos élèves de l'école de l'Épervière.

Le 6 février prochain en avant-midi, tous les élèves participeront à la Cérémonie d'ouverture de nos Olympiades. Pour l'occasion, chaque classe se verra associée à un pays, qu'elle représentera fièrement dans les prochaines semaines.

Le 9 février prochain, les élèves auront la chance de participer à diverses activités extérieures sur la cour de l'école. Une collation sucrée sera servie aux élèves pour l'occasion : vous recevrez les listes d'ingrédients par courriel d'ici la fin de la semaine.

Ce n'est que le 23 février prochain, lors de notre Cérémonie de clôture, que les classes gagnantes seront annoncées.

## Partie de hockey bottine - 27 février

Comme le veut la tradition, une partie de hockey bottine entre les élèves du programme de hockey scolaire et certains membres du personnel de l'école aura lieu le 27 février prochain en après-midi. Les parents des élèves du groupe hockey de 4<sup>e</sup> année uniquement sont invités à y assister s'ils le souhaitent. Veuillez toutefois noter que tous les élèves devront revenir à l'école à pied avec leur titulaire. Aucun parent ne pourra quitter avec son enfant, et ce, pour une question de sécurité.

## Habillage pour l'extérieur

Nous demandons encore une fois votre collaboration afin que les élèves soient convenablement vêtus pour les périodes de jeux extérieurs : bottes, pantalon de neige, manteau, tuque et mitaines/gants sont de mise. Nous remarquons un relâchement chez certains élèves, particulièrement au 2<sup>e</sup> cycle et 3<sup>e</sup> cycle.

## Voyages à l'étranger ou activité sur temps de classe

Si vous faites le choix de partir en vacances avec votre enfant ou si vous l'autorisez à pratiquer une activité sur le temps de classe, veuillez noter que nos enseignants ne peuvent pas s'engager à vous remettre à l'avance le travail qui sera fait en classe lors de ce congé.

Les périodes qui précèdent la fin des étapes sont un moment important, car elles permettent aux élèves de démontrer leur compréhension de toutes les notions enseignées. Sachez que nous ne nous engageons pas à reprendre les activités d'évaluation. Il est de votre responsabilité ainsi que celle de votre enfant de vous informer du travail à reprendre à son retour et à voir à ce que le tout soit complété. Il n'y aura pas d'enseignement en ligne offert. La présence en classe demeure l'élément clé pour la réussite de votre enfant.

Nous vous remercions de votre collaboration habituelle.

## RAPPEL ! Stationnement

Depuis quelques semaines, nous remarquons que de plus en plus de parents utilisent le stationnement sur le côté du pavillon Boréal ainsi que le débarcadère du pavillon des Prés, et ce, le matin, le midi et le soir aux heures de pointe. Cet endroit est celui où plusieurs élèves circulent à pied à ces mêmes moments.

Malheureusement, il arrive fréquemment que des voitures avancent ou font marche arrière lorsque des élèves sont à proximité. Afin d'assurer la sécurité de nos élèves, nous demandons la collaboration des parents afin de ne pas utiliser ces stationnements.

Ne soyez donc pas surpris si un membre du personnel vous avertit à ce sujet dans les prochains jours. **La sécurité des élèves est une responsabilité collective!**

## RAPPEL ! Période d'inscriptions pour 2026-2027

La période pour les nouvelles inscriptions 2026-2027 arrive à grands pas :

- Du 2 au 13 février pour la maternelle 5 ans et le primaire
- Du 23 avril au 1<sup>er</sup> mai pour la maternelle 4 ans
- En juin pour l'inscription à Passe-Partout

Veuillez noter que la période d'inscription au service de garde pour les élèves du préscolaire 5 ans et du primaire se déroulera quant à elle du 2 au 13 mars 2026.

Tous les répondants recevront un courriel de rappel à cet effet quelques jours avant, soit à la fin février. Vous pouvez consulter tous les détails via le site Internet du CSSDN, [section Inscription scolaire.](#)

À l'école de l'Éperwière,  
**on grandit, on s'épanouit, on réussit!**